

発行日 2022.08.01

発行責任者 横濱晃治編集長

制作 秘書のなっちゃん

SMILE HEADLINE

今月のPICK UP

@Aimer&あいみょんコンサート行ってきました♪

@琉球ガラスフェア大盛況♪

@大人の部活動 第3弾 軽音部始動!

@秋は西伊豆&軽井沢

@3年ぶり、ねぶたへ

@なっちゃんコーナー

9月のおやすみ

5日(月)・12日(月)・13日(火)・20日(火)・26日(月)

10月のおやすみ

3日(月)・4日(火)・11日(火)・17日(月)・24日(月)・31日(月)



5周年のあいさつ

THE SMILE COMPANY は8月24日で5周年を迎えます。当初開業前は「まず1年!」と気合を入れていましたが、1年迎えた時には「次は3年!そして5年!」と思っていました。5周年を迎えるとなるとただただあつという間ですね。

オープンから2年半後にコロナが始まり、普通の商売なら開業から2年半ではきっと今持續できてないでしょう。ひとえに皆様がコロナ禍にもかかわらず「いつも通り」にご来店いただいたおかげに他なりません。

5年前。独立開業を決めた時、大げさではなく、本当に人生をかけた大

勝負と思い、勤めていたお店を辞め、約1か月半開業に向け準備していた頃は、不安と恐怖しかありませんでした。

しかし、開業直後から今日まで毎日忙しく仕事を続けさせていただき、本当に感謝しかありません。これからもその感謝に応えるべく、カットやお顔そりはもちろん、当サロンにご来店いただくこと自体が楽しく、元気になっていただける場になるよう精進してまいります。

開業前に考えていたサロン経営、夢見ていたサロン経営を150%超えた景色を皆さんに見せていただいています。本当にありがとうございます!!これからも THE SMILE COMPANY をよろしく願いいたします。

Aimer&あいみょんコンサート

行ってきました♪

6月、7月とたてつづけにコンサート行ってきました♪

Aimer、あいみょん。皆さん知ってますか? Aimerは「鬼滅の刃遊郭編」の主題歌を歌っていたメガネの女性シンガー。特徴的な声と歌唱力が素敵。長身でロングヘアで、中森明菜のようにボンボンとゆっくり話す彼女。クールな印象でしたが、MCはちょっぴり天然♡カワイイ女性でした。



さすがにあいみょんは知ってますよね。27歳の兵庫・西宮のコテコテの女の子でした。もちろん歌やギターはカッコいい!キラキラしてました。MCがオモシロイ!!関西のノリでファンとのかけあいが楽しいコンサートでした。Aimerもあいみょんも7曲くらいギターで弾いているので、本人がギター弾いたり歌ったりしているのを生で見ると感動しちゃいますね!

2人の女性シンガーから元気いただきました。また最近、ギターがちょっとつまづいていたけど、また初心に戻って「あいみょんになる

琉球ガラスフェア大盛況♪

6月17日～30日の2週間、初の企画「琉球ガラスフェア～南から吹く風～」を開催しました。青葉台の沖縄雑貨店「Saion」さんの協力を得て開催。期間中2度あった日曜日には、当サロン前特設スペースにてSaion社長自らが1日販売。猛暑の中、がんばってくれました！当サロンのお客様や私の知り合いや、近隣の方々が多く来店。盛り上がりました♪

約2週間、当サロン内でも毎日展示・販売。沖縄の絵と琉球ガラスが並んだ店内は、銀座の画廊みたいでいつもとは違って、ハイセンスなサロンでした。

コロナ禍で宅飲みが増え、その宅飲みをワンランクアップさせたい！という思いで企画。やはり大人の男の格好良さにこだわるサロンとして、皆さんの生活もワンランクアップさせるアイテムを紹介しました。私も3つ購入！好きなラムと冷酒を楽しもうと思います。

秋には沖縄の陶器、特にコーヒーカップを紹介したいと思っています。寒くなる秋冬に素敵なコーヒーカップでコーヒーを楽しむ優雅な時間を過ごしてください。またご案内いたします♪



大人の部活動 第3弾 軽音部始動！

ゴルフ部、バイク部に続く「大人の部活動」第3弾となる、軽音部がいよいよ本格的に始まりました！

4月から募集を開始し、3名の方々が入部してくれました。今回は初めての活動ということで、当サロンでお酒を飲みながら、自己紹介からスタート♪バンド名やキャプテンを決め、LIVEの目標を定めて、今後どうやって練習し

バンド名は「BARBER-BOYS」!!なにもパクったりはしてませんよ！マジメなネーミングです！年末のLIVEを目標にがんばりつつ、まだまだ特にドラム、ベースあたりの参加者をお待ちしています。



メンバー構成

ギター・ピアノ	OKKUN (リーダー)
ヴォーカル	MARCN
ギター	KOJI
マネージャー	MIYOMIYO

年末LIVEにはぜひたくさんの方々にご覧に来ていただきたい!!詳細は秋に発表します!!

秋は西伊豆&軽井沢

春は体調不良のため、予定していた西伊豆へのバイクツーリングを中止。ということで、9月は西伊豆・松崎町へ行ってきました。知り合いや当サロンのお客様が松崎町でビジネスを始めるということで、見学が目的。西伊豆のお魚とか食べてこようかな。なかなか普段は連休もないので、9月は連休取って、約1年ぶりのロングツーリング楽しめます!!

10月は軽井沢へ。当サロンのお客様たちで、GWや夏休みに年数回、軽井沢へ行かれる方が多い!!軽井沢に行ったことのない私は、なぜ当サロンのお客様たちはそんなに軽井沢へ行くのか?を実際に行って軽井沢を感じてこようと思います。

やはり軽井沢でも楽しみは食事。素敵なお店でワインなんか楽しみながら食事したいなあ。ちょっと休憩にかわいいカフェとか行って、コーヒーやスイーツも楽しみたい!レンタサイクルで緑の中走っていろいろ見て感じてこよう!と計画。秋も楽しみいっぱいです!

3年ぶり、ねぶたへ

今年は愛する故郷・青森の夏祭りねぶたが、3年ぶりに復活!!

8月2日～7日までの祭りなので、このヘッドラインを皆さんに配布し始める時には青森に帰省し、ねぶたを楽しんだ後になりますが…。コロナ禍で2年続けて中止。特に青森県内の旅行業は大変だったと思います。

そして私・横濱もこの2年大変でした。毎年ねぶたから翌年のねぶたまでの1年間がんばれるパワーをいただいていたのが、2年続けて中止。よくここまで耐えてきたわ!!

そして3年ぶりのねぶたです。きっと泣いちゃうな!私にとって何よりも元気をもらえるのがねぶた!しっかりねぶたのアートとはやしのビートと祭りが持つソウルを注入してきたいと思っています♪

なっちゃんコーナー

先月のことになりますが、七夕の日に、子どもが短冊を書きました。例年「さかなになりたい」等のファンタジー系だったのに、今年のお願いはなんと、「つよくなりますように」。

理由を尋ねると、「いつも朝の会でね、先生が日直やる人って聞くんだけれど、わたしほんとはやりたいんだけど、でもちょっとドキドキしてどうしようかって思って、そしたらその間に他の子が手を挙げちゃうの。だから、すぐに『はいっ!』って手を上げられるように、わたし強くなりたいといけないうんだ」。

胸熱…!!母は泣きそうです。諦めたり誰かのせいにしたりするのではなく「わたしが強くなりたい!」と自ら思えた娘の成長に、しみじみしたひとときでした。

でもやっぱり、なりたいたものはフラミンゴらしいです。笑

